

Fue noticia en Colombia

2:00 p.m.

APROBADA EN PRIMER DEBATE LEY "ANDRÉS FELIPE ARIAS"

El proyecto de ley que busca un salvavidas a los aforados que han sido condenados y que no han podido acceder a una segunda instancia, avanzó ayer en la Comisión Primera del Senado de la República, que lo aprobó tras una larga discusión. El proyecto es conocido como la ley "Andrés Felipe Arias", porque fue presentada por el uribismo y tendría el propósito de ayudar al exministro de Agricultura del gobierno de *Álvaro Uribe* y que hoy está preso tras haber sido extraditado de los Estados Unidos.

4:00 p.m.

ECOPETROL INICIARÍA PRUEBAS DE FRACKING EN EL PAÍS

El presidente de Ecopetrol, *Felipe Bayón*, aseguró ayer en la Cumbre Energética Colombiana, realizada en la Cámara de Comercio de Bogotá, que a finales del próximo año se harían las perforaciones de los pilotos de investigación de fracking. Pese a que Bayón aseguró que la empresa ya trabaja en las líneas base de esta técnica, advirtió que todo se dará si el Gobierno define los protocolos necesarios para dar el próximo paso. La petrolera ya está produciendo 1400 barriles diarios con fracking en Estados Unidos.

5:30 p.m.

10.033 CANDIDATOS NO REPORTARON GASTOS ANTE EL CNE

El Consejo Nacional Electoral reportó a 10.033 candidatos a elecciones regionales que a la fecha no han reportado ingresos y gastos de campaña en el aplicativo de Cuentas Claras, a pesar de que se les dio una prórroga de 30 días a partir del 27 de octubre. De acuerdo con el CNE, 7.400 eran candidatos los concejos, 2.000 a Juntas Administradoras Locales, 451 a alcaldías, 422 a Asambleas y 15 a Gobernaciones. Estos candidatos ya no podrán subir información al aplicativo y serán objeto de investigación administrativa.

PARA NO CREER

Policía monta boda ficticia para detener ladrón

La astucia para escapar había llevado a que la Policía de la localidad Chhatarpur le perdiera el rastro a *Balkrishna Chaubey*, un hombre de la India de 55 años de edad al que las autoridades acusan de 16 delitos entre los que se cuentan robo y asesinato. Por esta razón, la agente *Madhavi Agnihotri* se ingenió un plan que terminaría con la captura de Chaubey: creó un perfil en las redes sociales, lo contactó, luego le hizo una llamada y a partir de ahí establecieron una "relación sentimental". A las tres semanas el hombre le propuso matrimonio y Agnihotri aceptó. La agente encubierta llegó al altar acompañada de su supuesto padre —otro agente infiltrado—, quien antes de entregarla al novio, procedió a capturarlo tras tres años de búsqueda.

LAGO MARACAIBO SE AHOGA EN EL PETRÓLEO



FOTO EFE

SERÁ NOTICIA

NACIONAL

INSTALARÁN CONTROL MIGRATORIO

El 16 de diciembre próximo, Migración Colombia instalará en Carreño, frontera colombo-venezolana, una mesa de control migratorio ampliada, en la que se analizará el tema de los migrantes en esta Navidad.

GOBIERNO Y COMUNIDAD DISCUTEN PLAN

Entre el 6 y el 15 de diciembre se realizará en el asentamiento Caño Maku, en Guaviare, la asamblea para empezar a determinar la hoja de ruta que empleará el Gobierno nacional en la protección de esta etnia.

CORTE DEFINIRÁ SOBRE EL DIVORCIO

En una semana la Corte Constitucional definirá si el divorcio en una pareja puede solicitarse de manera unilateral. Por ahora, quien quiera hacerlo debe justificarlo bajo una de las nueve razones del Código Civil.

INTERNACIONAL

NUEVO REPORTE SOBRE EL SARAMPIÓN

Mañana la Organización Mundial de la Salud (OMS) publicará un nuevo informe con cifras de mortalidad causadas por el sarampión en el mundo. El documento se presentará en Ginebra, Suiza.

MARCHA POR EL CLIMA ANTE LA COP 25

Este sábado habrá una marcha por el clima en Madrid, España, que ambientalistas convocan en el marco de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático de 2019 (COP25).

DEBATE A ELECCIONES EN REINO UNIDO

Este fin de semana será el debate entre el líder del Partido Conservador, *Boris Johnson*, y la cabeza de la colectividad Laborista, *Jeremy Corbyn*, en la BBC, a seis días de las elecciones generales del Reino Unido.

Fue noticia en el mundo

3:10 p.m.

SANCIONAN A BUQUES PETROLEROS CON CRUDO VENEZOLANO

Estados Unidos impuso sanciones económicas a seis buques por transportar petróleo de Venezuela a Cuba, en el marco de la campaña de Washington para forzar la salida del mandatario venezolano, *Nicolás Maduro*, cuyo gobierno considera una dictadura. El Departamento del Tesoro dijo que seis embarcaciones propiedad de la compañía estatal Petróleos de Venezuela S. A. (PDVSA) fueron incluidas en la lista negra de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC), impidiendo que hagan transacciones.

4:30 p.m.

AUTORIZAN INGRESO DE BARCOS DE MIGRANTES A ITALIA

Italia autorizó la llegada de dos barcos de onegés con migrantes rescatados en el Mediterráneo, tras un acuerdo con países de la Unión Europea sobre su repartición, indicó el ministerio del Interior. "La Comisión europea lanzó el procedimiento de repartición de las 61 personas presentes en la embarcación 'Alan Kurdi' y de los 60 presentes a bordo del 'Ocean Viking'", declaró el ministerio. Países europeos, como Alemania y Francia, ofrecieron su disponibilidad para recibir a una parte de estas personas en tránsito.

5:00 p.m.

CON MISILES ATACAN BASE MILITAR DE EE. UU. EN IRAK

Al menos cinco misiles han impactado en la base estadounidense de Ain al Asad, en la provincia de Al Anbar, en el oeste de Irak, sin que se hayan producido víctimas ni daños materiales, informó una fuente oficial iraquí. La Célula de Comunicación de Seguridad de Irak informó de la caída de los proyectiles "dentro" de la base militar y aseguró que no se han producido "pérdidas", sin ofrecer más detalles al respecto. El ataque se da después de que el vicepresidente estadounidense, *Mike Pence*, visitase esas instalaciones.



PROTAGONISTAS

ELLOS DIERON QUE HABLAR EN LA JORNADA

FERNANDO CARRILLO
Procurador General



"El país tiene una deuda histórica con la población, a la que le ha fallado en su inclusión económica, laboral y educativa, y le ha puesto obstáculos dificultando su pleno desarrollo", dijo tras conmemorar el día internacional de Personas con Discapacidad.

EDUARDO MONTEALEGRE
Exfiscal general



Interpuso un derecho de petición al alcalde de Bogotá, Enrique Peñalosa, pidiendo que se retire la contribución de \$4 millones a los dueños de vehículos blindados que quieren circular durante el pico y placa, afirmando que viola "el derecho a la igualdad".

KAMALA HARRIS
Exprecandidata demócrata



La senadora estadounidense anunció que se retira de la carrera por la candidatura demócrata para las presidenciales de 2020, tras una campaña agitada, una recaudación de fondos decepcionante y no lograr destacarse entre una veintena de rivales.